
 

 

REQUERIMENTO Nº 1112/09 
De Informações 

 

“Com relação à passagem sob a linha 

férrea entre a Avenida da Saudade e a 

Vila Lola, em nossa cidade”. 
 
Considerando-se que, este vereador foi procurado por inúmeros munícipes, 

quanto ao alargamento do pontilhão localizado na Rua João Pedroso, que liga até a Avenida 
da Saudade, onde existe uma passagem sob a linha férrea, na Vila Lola, e 

 
Considerando-se que, a passagem em questão é muito utilizada pelos 

motoristas e pedestres, e também interliga a Avenida da Saudade à Vila Lola, pela Rua João 
Pedroso, sendo muita utilizada pelos munícipes da localidade, 

 
REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o Plenário, oficiar ao 

senhor Prefeito Municipal, solicitando-lhe as seguintes informações: 
 

1 – A atual Administração já realizou estudos quanto ao alargamento da 

passagem em questão? 
 

2- Em caso positivo, quais providências, que por ventura poderão tomar 

em caráter de urgência? 

 

3 – Seria possível incluir no cronograma de execução ainda este ano?  

 

4 - Outros informes que julgarem necessários. 
 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 26 de junho de 2009. 

 

CARLOS FONTES  

- Vereador / 1º Secretário- 

 


